## Rechazo a la privatización del hospital



El anuncio de privatización de la gestión del Hospital "Virgen de Altagracia" ha movilizado a la comarca para decir "no" al nuevo modelo de gestión del gobierno regional. Al grito de "no, gestión privada no" o "la salud no es un negocio", el pasado 15 de enero se celebró una marcha en Manzanares. A su llegada a la plaza, un representante de la Plataforma contraria a la privatización leyó un comunicado. Creen que "la empresa podrá disminuir camas de la sanidad pública para pacientes de aseguradoras, reducir la plantilla, el aparataje, las prótesis, el instrumental quirúrgico, el tiempo de hospitalización y derivar a otros hospitales a enfermos crónicos".

La Plataforma sostiene que tampoco hay razones económicas y que se trata de un experimento que afectará también a los Centros de Salud, entre ellos el de La Solana.

#### • EFA "Moratalaz": aumenta la demanda para FP

Antes de la crisis, el porcentaje de inserción laboral alcanzaba el 90 por ciento el primer año en la EFA "Moratalaz", donde estudian muchos solaneros. Esto ha cambiado, como reconoció a GACETA su jefe de estudios, Antonio Pérez, "la inserción ha bajado y lo estamos notando".

Sin embargo, la demanda para FP ha subido, "es el momento de adquirir una cualificación profesional". La imagen, a la derecha, corresponde a una charla informativa en la escuela.



## Los directivos de Jesús, con el Superior Trinitario

Directivos de la cofradía de Jesús Rescatado asistieron los días 28 y 29 de enero al XII Encuentro Nacional de Hermandades Trinitarias de España Sur, celebrado en Valdepeñas. Mantuvieron un en-

cuentro con el ministro general de la Orden, padre José Narlaly, al que recordaron la vinculación de la hermandad y la parroquia de San Juan Bautista de la Concepción con los trinitarios.



# Gana 140.000 euros en la ONCE

La suerte volvió a llamar a la puerta de La Solana. El jueves 23 de febrero un conocido autónomo de La Solana compró cuatro cupones con el número 4.644. Su vendedor, Luis Almarcha, acudió a su casa para darle la buena nueva: había ganado 140.000 euros.

### La piscina climatizada, víctima de la crisis

La piscina cubierta cerró sus puertas para lo que resta de temporada. El difícil momento financiero municipal obligó a clausurar el servicio al público, incluidas todas las actividades paralelas relacionadas con cursos y escuela de natación. La idea es volver a abrir el servicio en otoño, con un sistema de climatización más barato para no depender en exclusiva del gasóleo tradicional. Los empleados han sido reubicados.

GACETA DE LA SOLANA 15